

Tim Koalisi Bungo Baru Perkuat Tim Relawan di Tanah Tumbuh

Mustika Rahmawati - [BUNGO.INDONESIASATU.ID](https://bungo.indonesiasatu.id)

Oct 10, 2024 - 19:24



Muara Bungo - Tim Koalisi Bungo Baru melakukan penguatan dan pengukuhan tim di Kecamatan Tanah Tumbuh.

Puluhan tim relawan koalisi pemenangan Dedy-Dayat hadir pada acara tersebut, dan siap berjuang untuk memenangkan pasangan Dedy-Dayat menjadi bupati dan wakil bupati Bungo periode 2024-2029.

Acara itu bertujuan untuk penguatan tim serta mematangkan strategi pemenangan untuk kemenangan Dedy-Dayat di wilayah Tanah Tumbuh.

Dalam kesempatan tersebut, perwakilan dari tuan rumah Faisal M.H menyampaikan ucapan terima kasih kepada tim relawan yang sudah hadir untuk menjemput kemenangan H Dedy Putra, S.H., M.Kn – Ustadz Tri Wahyu Hidayat (Dedy-Dayat).

"Ngan sampaikan kenapa harus menjatuhkan pilihan ke pasangan Dedy-Dayat, karno beliau adalah sosok yang berpengalaman. Saat beliau menjabat ketua DPRD Bungo, bupatiyo adalah wo Zulfikar Achmad. Mako dari itu ngan mintak kito samo samo berjuang memenangkan pasangan Dedy-Dayat," ucapnya.

"H Dedy Putra ini bukan cuma sekarang muncul tapi jauh sebelum beliau jadi Cabup. Beliau sudah banyak berbuat untuk kabupaten Bungo ini, banyak peninggalan dari pembangunan H Dedy Putra saat menjabat ketua DPRD Bungo ini. Harga mati bagi kito masyarakat Tanah Tumbuh untuk memenangkan pasangan no urut 1 ini," tambah Faisal.

Sementara itu, Ketua Divisi Kampanye Tim Koalisi Dedy-Dayat, Rizki Kurnia turut mengajak tim relawan untuk bergerak bersama-sama demi memenangkan Dedy-Dayat.

"Kenapa layak samo-samo kito perjuangkan, kareno beliau ini sosok yang mampu dan berpengalaman. Beliau ini adalah salah satu pendiri partai PAN di Bungo, dan jugo beliau pernah menjabat anggota DPRD ketua DPRD Bungo bahkan sampai provinsi. Dari sano Kito biso menilai bahwa beliau mampu untuk memimpin Bungo ini. Harapannyo kito bisa bersatu bergerak untuk memenangkan pasangan Dedy Dayat di Tanah Tumbuh," ucapnya.